

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 4. Juli 2018

656. Kantonale Tierversuchskommission (Ersatzwahl)

Der Regierungsrat wählte mit Beschluss Nr. 689/2015 gestützt auf § 4 des Kantonalen Tierschutzgesetzes vom 2. Juni 1991 (LS 554.1) die Kantonale Tierversuchskommission für die Amtsdauer 2015–2019.

Mit Schreiben vom 27. Februar 2018 hat das bisherige, durch die Philosophische Fakultät der Universität Zürich nominierte Mitglied

– Ammann Christoph, Dr., Fachperson für Fragen der Ethik, früher Universität Zürich,

auf Ende August 2018 den Rücktritt erklärt.

Als neues Mitglied der Tierversuchskommission schlägt das Prorektorat Medizin und Naturwissenschaften der Universität Zürich vor:

– Renninger Suzann-Viola, Dr., Lehrbeauftragte/Modulleiterin Mathematisch-naturwissenschaftliche Fakultät der Universität Zürich, Zürichbergstrasse 14, 8001 Zürich

Die Vorgeschlagene ist für die vorgesehene Funktion geeignet und für den Rest der Amtsdauer 2015–2019 zu wählen.

Auf Antrag der Gesundheitsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Dr. Christoph Ammann wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf den 31. August 2018 aus der Kantonalen Tierversuchskommission entlassen.

II. Für den Rest der Amtsdauer 2015–2019 wird mit Wirkung ab 1. September 2018 als Mitglied der Kantonalen Tierversuchskommission gewählt:

Renninger Suzann-Viola, Dr., Lehrbeauftragte/Modulleiterin Mathematisch-naturwissenschaftliche Fakultät der Universität Zürich.

III. Mitteilung an Dr. Christoph Ammann, In der Looren 53, 8053 Zürich, Dr. Suzann-Viola Renninger, Mathematisch-naturwissenschaftliche Fakultät der Universität Zürich, Zürichbergstrasse 14, 8001 Zürich, sowie an die Gesundheitsdirektion.



Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:

Kathrin Arioli